

Presse

Pressemitteilung 13.07.2010

CropEnergies mit starkem 1. Quartal

Umsatz- und Ergebniswachstum trotz 5-Jahres-Revision in Zeitz

Mannheim, 13. Juli 2010 - Die CropEnergies AG, Mannheim, hat den Umsatz im 1. Quartal des Geschäftsjahres 2010/11 um fünf Prozent auf 93,5 (Vorjahr: 89,0) Millionen Euro gesteigert. Hierzu trugen insbesondere höhere Bioethanol- und Kuppelprodukterlöse in Belgien bei. Das EBITDA verbesserte sich erheblich auf 9,7 (Vorjahr: 0,7) Millionen Euro, nachdem das 1. Quartal des Vorjahres durch die Anlaufphase der neuen Anlage in Belgien belastet war. Dies entspricht einer Marge von 10,4 (Vorjahr: 0,8) Prozent. Das operative Ergebnis stieg auf 2,4 (Vorjahr: -3,2) Millionen Euro, obwohl sich die Abschreibungen auf 7,4 (Vorjahr: 3,9) Millionen Euro nahezu verdoppelten.

Die Bioethanolproduktion blieb mit 138 (Vorjahr: 145) Tsd. m³ knapp unter Vorjahr. Die Ursache für diesen leichten Rückgang ist die intensivere Wartungsphase der Produktionsanlage in Zeitz, die nach einer Betriebsdauer von fünf Jahren unter anderem für die Überprüfung der Druckbehälter gesetzlich vorgeschrieben ist. Die Wartungsphase in Zeitz hat CropEnergies auch dazu genutzt, notwendige Anbindungsarbeiten für die entstehende Anlage zur Aufreinigung und Verflüssigung von CO₂ durchzuführen. In Wanze konnte die Menge produzierten Bioethanols trotz der planmäßigen Wartungsphase gesteigert werden. Dort haben die durchgeführten Optimierungsarbeiten die Prozessstabilität weiter erhöht und zu einer Reduzierung des spezifischen Energiebedarfs geführt. Während des Stillstands wurden zudem Vorbereitungen zur IFS-Zertifizierung (International Food Standard) getroffen. Mit der im Mai 2010 abgeschlossenen Zertifizierung kann das in Wanze produzierte Gluten als Lebensmittel vermarktet werden.

Für das laufende Geschäftsjahr 2010/11 erwartet CropEnergies, den Umsatz deutlich auf mehr als 400 (Vorjahr: 374) Millionen Euro zu steigern. Dies ist die Folge einer Ausweitung der Produktions- und Absatzmengen an Bioethanol sowie an Lebens- und Futtermitteln. Auf Basis aktueller Marktpreise und -einschätzungen geht CropEnergies davon aus, das operative Ergebnis des Vorjahrs in Höhe von 11,9 Millionen Euro im laufenden Geschäftsjahr 2010/11 mehr als verdoppeln zu können. Dabei profitiert das Unternehmen von seinem effizienten Produktions- und Vertriebsnetzwerk und von den hochwertigen Lebens- und Futtermitteln, die die Ertragskraft steigern und die Abhängigkeit von den Entwicklungen auf den Ethanol- und Rohstoffmärkten reduzieren werden. CropEnergies ist somit hervorragend positioniert, um vom wachsenden europäischen Bioethanolmarkt zu profitieren.

Die CropEnergies AG

Pressemitteilung 13.07.2010 > Archiv 2010 > Pressemitteilungen > Presse > CropEnergies AG

https://www.cropenergies.com/de/Presse/Pressemitteilungen/Archiv_2010/

[Pressemitteilung_13_07_2010/](#)

Seite zuletzt geändert am 12.07.2010 um 19:19 Uhr

Seite 1



CropEnergies - ein Mitglied der Südzucker-Gruppe - ist ein führender europäischer Hersteller von nachhaltig erzeugtem Bioethanol für den Kraftstoffsektor. "Crop" steht für "creative regeneration of power": Aus nachwachsenden Rohstoffen - Getreide und Zuckerrüben - wird Energie in Form von Bioethanol gewonnen.

CropEnergies sieht sich als Pionier im deutschen Bioethanolmarkt und baut seine Position europaweit aus. Mit Tochtergesellschaften in Deutschland, Belgien und Frankreich zählt CropEnergies zu den führenden Bioethanolherstellern im europäischen Wachstumsmarkt der erneuerbaren Energien. Die Aktien der CropEnergies AG (ISIN DE000A0LAUP1) sind an der Frankfurter Börse im amtlichen Handel (Prime Standard) notiert.

Pressemitteilung 13.07.2010 > Archiv 2010 > Pressemitteilungen > Presse > CropEnergies AG

https://www.cropenergies.com/de/Presse/Pressemitteilungen/Archiv_2010/

[Pressemitteilung_13_07_2010/](#)

Seite zuletzt geändert am 12.07.2010 um 19:19 Uhr

Seite 2